



三本杉



令和7年9月号 2
校長 中谷真由美

運動会に向けて 盛り上がってきました

今年度の運動会のスローガンは、「全力スマイル！みんなで協力！～最高の運動会～」。児童会のメンバーが中心に決めたスローガンです。

毎朝、5・6年生が主体となって各クラスで応援練習が始まっています。学校中に元気な声が響いて、みんなで楽しい運動会をつくろうという気持ちが盛り上がってきています。運動の得意な子もそうでない子も、みんなが「頑張った」「楽しかった」と思えるスマイルいっぱいの運動会にしていきたいと思っています。ご家庭でも、ぜひ、本番に向けて張り切っている子どもたちに温かい声掛けをお願いします。

児童が作成したスローガン
のポスターです。



卓球場の名前が決定！

みんなのラリールーム

子どもたちにネーミングを任せたところ、「ピンポンルームしか思いつか~ん」と苦戦していたようですが、こんなに素敵な名前が付きました。ボールのラリー、心のラリー、言葉のラリーをしようという想いが込められているそうです。とっても素敵ですね。

「みんなのラリールーム」をみんながつながる素敵な場所にしていきたいと思います。



橋立産甘えび給食！

加賀中央ロータリークラブより、加賀市の全小中学校に甘えびの寄付をいただきました。その取材が、作見小学校で行われました。テレビ局が3社も来校し、4年2組の子どもたちは張り切ってインタビューに答えていました。いい笑顔がいっぱい。甘エビもおいしかったです。

メニューは甘えびの
ゴマからめ

児童に地産地消や
食育に关心を持つ
もらいたいという想
いが込められています。



1年生 生活科 「なつとなかよし」

生活科の単元「なつとなかよし」で、1年生が楽しく活動していました。マヨネーズ容器やペットボトルを使った水遊びやシャボン玉づくりなどを通して、まだまだ暑いこの季節を十分に楽しんでいました。



3年生 社会科 消防署見学

ポンプ車やはしご車の見学、通信指令室の見学などを通して、消防士さんの仕事について学んできました。防火服やヘルメットには、命を守る工夫があること、119番通報があったときに、すぐに確認できる仕組みになっていることなど、自分たちの目で確かめられたようです。



教科書やインターネットでは学べない本物の学習ができました

4年生 えこのわ 環境授業

「海洋プラスティック問題について考えよう」をテーマに、社会科の学習として、特別授業をしていただきました。クイズを交えながら、楽しく学ぶことができました。海洋プラスティックごみなど環境に関する問題をより身近に感じることができました。



5年生 稲刈り体験

春に田植え体験をさせていただいた田んぼで、今度は稻刈り体験をしました。お米のありがたさを感じるこの頃、黄金色に実った稻穂は本当に美しいなあとと思いました。農家の方々が大切に育てている思いをしっかりと感じながら、家庭科での調理実習につなげていきたいと思います。地域の方々もたくさん来てくださいました。ご協力ありがとうございました。



市科学作品展 入賞おめでとう

優秀 4年 永井 優杏 永井 心緒

モンシロチョウはどのように育つのか

～さなぎの色&冬のこし方～

6年 板東 咲和花

糸電話の研究2 ～聞こえる音を大きくするには？～

佳良 3年 中村 葉

ブラックホールは近くにあった！？

5年 角地 謙斗

よく飛ぶ紙飛行機はどんな紙でできているのか

6年 旭 世菜

蒸散に必要な条件は？